

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Capitello Group renforce son leadership en MedTech avec l'acquisition de Teledok

Paris, le 8 décembre 2025 – Capitello Group annonce l'acquisition de 100% des actions de Teledok SAS, son partenaire stratégique en télémédecine. Cette opération marque une étape clé pour intégrer les expertises de Teledok au sein de Capitello Group et de sa filiale Doxamed, afin de développer des solutions de télémédecine innovantes en France et à l'international.

UN PARTENARIAT HISTORIQUE ET DES RÉSULTATS CONCRETS

Depuis sa création en 2020, Doxamed (ex « Loxamed ») s'est donné pour mission de faciliter l'accès aux soins pour les populations et de fournir aux entreprises des services de santé au travail augmentés pour leurs salariés.

Grâce à ses solutions sur mesure (box, véhicules médicalisés, dispositifs in situ), Doxamed a déployé pendant la crise sanitaire plus de **250 unités**, permettant **plus d'un million de dépistages, des milliers de vaccinations** et plus de **10 000 téléconsultations**. Partenaire santé des collectivités, entreprises et grands événements, Doxamed a proposé des dispositifs validés par les ARS, s'appuyant sur les professionnels de santé et avec le patient au cœur de son approche.

Teledok, cofondé par les docteurs **François Teboul et Stéphane Illouz**, accompagne Doxamed depuis ses débuts, notamment lors de la crise Covid avec des initiatives majeures : mise en place d'un centre de télémédecine assistée pour le foyer de travailleurs migrants de la Commanderie (Paris 19^e), accompagnement de la mise en place du dispositif permettant de sécuriser les **3 000 premiers vols Air France**, réouverture de **Disneyland Paris**, et dépistages massifs dans plus de **20 gares SNCF** sur tout le territoire pour aider les collectivités territoriales et la population lors du « retour au travail ».

UNE NOUVELLE ÉTAPE STRATÉGIQUE

Après un repositionnement réussi, Doxamed connaît aujourd'hui une forte croissance avec notamment l'accord inédit avec le Groupe ADP permettant à 1 000 salariés de bénéficier d'un bilan de prévention santé complet et anonyme, ainsi que le partenariat signé pour 5 ans avec Bpifrance pour la mise en place de check-up de santé pour tous

ses salariés. L'intégration de Teledok, au sein de Capitello Group, permettra d'accélérer cette dynamique et d'investir dans de nouveaux outils digitaux et technologiques pour moderniser les dispositifs existants.

La gouvernance de Teledok sera renforcée autour d'une nouvelle organisation :

- **Arnaud Molinié** devient président-directeur général de Teledok.
- **Le Dr Stéphane Illouz** est nommé directeur médical.
- **Le Dr François Teboul** prend la direction Stratégie et Technologie.
- **Matthieu Guillotin** devient directeur général.
- **Cédric Lacour** est nommé directeur général adjoint en charge des opérations.

Pour Stéphane Illouz, directeur médical de Teledok : « *L'aventure que nous menons avec Capitello Group et Doxamed depuis 2020 est tout à fait enthousiasmante. Ce rachat va permettre à Teledok de se doter de nouveaux moyens, nous permettant de nous concentrer pleinement sur notre cœur de métier : la médecine et surtout celle "de demain".* »

Pour François Teboul, directeur Stratégie et Technologie de Teledok : « *Grâce à cette opération, Teledok va pouvoir investir dans des outils digitaux ainsi que dans des moyens technologiques qui moderniseront et renforceront nos dispositifs actuels. C'est une nouvelle étape structurante qui s'ouvre pour Teledok.* »

Pour Arnaud Molinié, président et fondateur de Capitello Group : « *Stéphane Illouz et François Teboul sont de véritables pionniers qui ont posé les bases de la télémédecine en France. Ce sont deux médecins visionnaires, dotés d'une humanité rare, avec lesquels nous collaborons étroitement depuis cinq ans. Je partage entièrement leur vision du soin et de la relation aux patients. C'est la suite logique de mon engagement personnel au sein de l'AFM-Téléthon et de Genopole.* »

Contact presse

Nadia Dussol Communication

Nadia Dussol | nadiadussol@yahoo.fr | 07 85 05 75 15

À propos de Capitello Group

Capitello Group a été créé en 2013 pour conseiller des dirigeants d'entreprises désireuses de grandir et de s'adapter aux mutations de leur environnement. La société s'est développée depuis dans trois autres secteurs qui ont en commun d'être traversés par des transformations particulièrement fortes : la santé, les mobilités et les médias. L'ambition de Capitello Group est de contribuer à transformer ces trois secteurs, en s'associant à des partenaires de premier plan et en développant des start-up. Pour cela, le groupe s'est structuré en quatre branches d'activités : Capitello Med (Doxamed), Capitello Move, Capitello Consulting et Capitello Media.

À propos de Teledok

Précursor des plateformes de médecins destiné aux téléconsultations, Teledok a été créé en 2018 par les docteurs François Teboul et Stéphane Illouz. Teledok a pour but de servir la santé dans le cadre de la modernisation de l'accès aux soins à travers la mise à disposition de ses médecins pour des opérateurs de télémédecine. Aujourd'hui, Teledok réunit des médecins généralistes et spécialistes, ainsi que des professionnels paramédicaux, dédiés à la construction, l'évaluation et la mise à disposition de ressources humaines aux projets de télémédecine.